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Extrato da Ata n° 50 - Reunião Ordinária do Conselho Municipal de Saúde  

DATA: 18 de outubro de 2023 

HORA: 14h15 

LOCAL: Recepção da Secretaria Municipal de Saúde 

Pautas Discutidas: 

1. Abertura da Reunião 

• Presidida por: Nelma 

• A reunião foi convocada em 11/10/2023 e a primeira chamada, realizada 

às 14h15, constatou a ausência de quórum. Uma nova chamada foi feita 

às 14h40, com a presença de 11 conselheiros habilitados ao voto. 

• Devido à ausência do vice-presidente Márcio Gardenyo e do 1º secretário 

Mazio Pina, o conselheiro Ericeira Neto foi indicado para secretariar a 

reunião. 

2. Leitura da Ata 

• A ata da reunião anterior foi lida pela secretária executiva Ana Rita. O 

conselheiro Ericeira fez uma observação gramatical. A ata foi aprovada 

sem ressalvas. 

3. Informes 

• A secretária Ana Rita leu quatro ofícios: 

1. Comitê de Ética em Pesquisa - CEP: Solicitação de indicação de 

2 conselheiros da saúde, com a indicação dos nomes de Sirley e 

Ericeira Neto. 

2. Associação de Agricultoras e Agricultores Familiar: Substituição 

do conselheiro Valdei de Lima pela conselheira Christianne 

Waleria. 

3. Sintrace-r Sul/MA: Pedido de substituição do representante 

Rondinelly, que passa a ser titular. 

4. Secretaria de Saúde: Atualização e retificação da Resolução 

CMSP 54. 

4. COAPES 

• Apresentação do COAPES por Rosélia Albuquerque, que destacou a 

criação do contrato em 2015 e a parceria com a FAMEAC desde 2021, 

além de discutir a utilização dos recursos provenientes do curso de 

Medicina em reformas, aquisição de equipamentos e programas de 

residência médica. 

5. Conselheiro como Trabalhador 
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• A conselheira Cleide Maria não pôde comparecer, pois estava de plantão 

em Imperatriz. 

6. Regimento Interno da Comissão de Finanças 

• O conselheiro Ericeira apresentou um modelo de Regimento Interno para 

a Comissão de Orçamento e Finanças, que foi lido e aprovado pela 

assembleia. Destacou-se a importância de divulgar o regimento nos 

espaços da SEMUS e de encontrar um local adequado para reuniões 

futuras. 

7. Relatório da Comissão de Acompanhamento de Programas 

• A comissão relatou a visita à UBS Laranjeiras, onde verificou a 

necessidade de reforma e a presença de medicamentos vencidos. A UBS 

Cikel também foi visitada, onde foram identificadas rachaduras, falta de 

medicamentos e insuficiência de pessoal. 

8. Relatório da Comissão de Vigilância Sanitária 

• O conselheiro Alberto, junto com a conselheira Benilda, visitou a UBS do 

Pequiá e constatou a presença de medicamentos vencidos, sugerindo a 

retirada imediata do estoque. A comissão destacou a necessidade de 

melhorias no controle dos medicamentos. 

Discussões Relevantes: 

• A importância de um sistema eficiente de controle de medicamentos para evitar 

perdas e garantir a disponibilidade nas UBS. 

• Sugestão para a equipe de comunicação registrar as visitas para documentar 

tanto os sucessos quanto os problemas encontrados. 

Encerramento: 

• A reunião foi encerrada sem mais assuntos a tratar, e a ata foi lavrada por 

Ericeira Neto, que será assinada pelos demais conselheiros presentes e 

encaminhada para os devidos fins. 

 


